

Mociones/Propuestas/Sentido de la Asamblea

Primavera 2018

Mociones: ¿Queremos crear un comité ad hoc para considerar la organización de la Conferencia de Correccionales en 2021?

Se hizo una moción: crear un comité ad hoc para volver a la Asamblea de otoño y presentar lo que estaría involucrado para organizar una Conferencia de Correccionales en 2021.

secundado. Discusión:

P. ¿Es apropiado plantear esto con tan poca gente en este momento?

R. Este es el cuerpo.

El Coordinador de Correccionales de NNIG lo apoyaría.

La moción pasó.

Julie, coordinadora suplente del área, nombró a Lisa I. como Coordinador del comité. Los miembros serán Alan V., Samantha G., Jason M., Becca, Debbie. El comité informará en el otoño.

Propuesta: Tina O., Coordinadora de Finanzas — Primera lectura:

ANEXO a las Directrices del Área 42 (aprobado el 15 de marzo)

DIRECTRICES FINANCIERAS DE LA ASAMBLEA DE SERVICIOS GENERALES DEL ÁREA 42 (aprobado el 9/12)

2.0 Responsabilidades del Tesorero del Área

(Agregue lo siguiente después de K.)

L. Mantener una carpeta con copias actualizadas de los siguientes documentos para la Asamblea de Alcohólicos Anónimos del Estado de Nevada:

- Carta de estado de exención de impuestos del IRS
- Lista anual de funcionarios de la Secretaría de Estado de Nevada ((Consulte la sección 2.0 1)
- Secretaría de Estado de Nevada Lista Anual de Oficiales Artículos de Incorporación
- Carta de estado de exención de impuestos del Departamento de Impuestos de Nevada (deberá renovarse cada 5 años con el Departamento de Impuestos de Nevada)
- Información sobre el apartado de correos de Las Vegas
- Minutas del Comité de Finanzas para los dos años de compromiso de servicio de los tesoreros

Se proporcionarán copias idénticas de esta carpeta al Archivista del Área 42, al Tesorero de NAGSC y al Tesorero de SAGSC. El Tesorero proporcionará a todos los poseedores de carpetas copias de las actas del Comité de Finanzas y actualizaciones o copias de cualquier documento incluido de manera oportuna, sin exceder los seis meses.

SENTIDO DE LA ASAMBLEA:

Presentación: ¿Existe la necesidad de una Conferencia de Jóvenes en AA del Área de Nevada? Leído por Noel. (puntos destacados del CD): Jóvenes en AA no necesariamente indica un determinado grupo de edad. Es para cualquier persona con espacio para crecer. Estamos presentando para ver si existe la necesidad de una Conferencia de Jóvenes del Área de Nevada en AA. Esto se presenta como una Conferencia de Área en lugar de una conferencia estatal para incluir toda el Área 42. Esto permite el máximo alcance a todas las comunidades. Se ha contactado a RENVYPAA y LVYPAA para iniciar reuniones de YP en comunidades periféricas. Queríamos ver si esto es necesario en toda el Área antes

de seguir adelante con una Conferencia. RENVYPAA y LVYPAA pueden ofertar por ICYPAA, WACYPAA y SWACYPAA. Debido al tamaño de estas conferencias, es poco probable que una comunidad más pequeña pueda organizarlas o incluso asistir. Tener una Conferencia para toda el Área permitiría que las comunidades más pequeñas acogieran y alcanzaran a los jóvenes. RENVYPAA y LVYPAA son los únicos comités activos de YPAA dentro del Área de Nevada. Esto ha surgido varias veces. (Historia compartida de YPAA en AA). Los principios compartidos sobre los YPAA serían los que se usarían para crear NACYPAA (Conferencia de Jóvenes en AA del Área de Nevada). Nos gustaría el apoyo de los grupos del Área 42 y escuchar los comentarios de los RSG en el otoño. Tomaremos las medidas necesarias para tener una Conferencia no antes del otoño de 2020. Sentido de la Asamblea: La mayoría dijo que sí para recibir comentarios de los grupos.

Presentación: Distrito 1: Leído por John B. El Área 42, Distrito 1 propone que la Oficina de Servicios Generales (OSG) investigue los costos y la factibilidad de crear una aplicación para teléfonos inteligentes que use la funcionalidad de GPS para mostrar la ubicación y los horarios de las reuniones de AA donde sea que haya un miembro puede ir. Los grupos registrados en la OSG tendrían el lugar y la hora de su reunión incluidos en la aplicación, lo que animaría a más grupos a registrarse en la OSG y mejoraría el conocimiento de los miembros sobre los grupos, lo que significa ser un grupo y cómo los grupos de AA apoyan a AA como entero.

Sentido de la Asamblea: ¿Están los grupos interesados en que esto sea una propuesta a la Conferencia? La mayoría dijo que sí para llevar a sus grupos. El Secretario de Área enviará esta solicitud al organismo.

Sentido de la Asamblea: La mayoría dijo que sí para recibir comentarios de los grupos.

A42 SPRING 2018 ASSAMBLY MPS ES